

Stay Gold

附属中1年1組

学級通信【第5号】

令和7年5月26日(月)

発行者: 湊 直也

係活動が学級生活を豊かにする

係活動が決まり、給食時には『BGM係』による楽しい音楽が流れていますね。

音楽によって食事が楽しくなったり、美味しく感じたりするそうです。

23日(金)の給食の時には『クイズ係』による『なぞなぞ』がありました。

係活動は学級での生活を豊かにします。自分の長所や得意なことを生かし、みんなで良き学級を創っていきましょう!他の係の活躍にも期待しています。



ファンレター ～思いやり=想像力×行動力～

初めての定期テストまで残り2日となりました。各教科の範囲は順調に勉強できているでしょうか。みんながどのくらい点数を取るのか先生は楽しみです。

右の写真は、数学の授業前の様子です。休みで受けられなかった授業の内容を教えている姿が見られました。

『思いやり』は『想像力』×『行動力』だと考えています。想像力が乏しければ「余計なお世話」、行動力が乏しければ「ただの気持ち」です。

みんなで学び合い、さまざまな力を高めていきましょう!



池田さんに教えている関根さんと海老澤さん



附属中1年1組の仲間たち

～1組のやくそく～

- 元気であいさつする
- 目を見て話を聞く
- プラスの言葉を使う
- そうじを一生懸命やる
- 給食をガンガン食べる
- 感謝や思いやりを大切にする

1組全員が笑顔で生活するために大切にしたいことです。